

夏、2題

この日曜日、だいが教会・夏のミニキャンプに
去年の年長さんの同窓会も合流してくれました。
それぞれの小学校で4カ月がすぎ、皆変わったかなあ～
そんな想像もすぐにうちけされるほど
れいらちゃん、りきくん、だいちくん、ゆいちゃん
りおんくん、かずきくん、ゆうとくん、いずみちゃん
ゆいかちゃん、ゆうだいくん、しょうまくん、とおようくん
がいきくん、やまとくん…

礼拝堂の前の席にならんだ顔は
春まで毎月誕生会で聖書のお話をわくわくしながら
聞いていた、まったくそのまま。
話をきくとき、みんなの心が一つになって
話し手と一緒に作りあげる、あの感覚もまったく同じ。
在園、卒園の子どもたちも来てくれて
お休みだった、さわこちゃんやくうちゃんのことも
胸に抱きながら、2017年夏を再びみんなで楽しみました。

きょねんもそうでしたが、つくし保育園の子どもたちを
一段と成長させてくれるのが夏のお泊りキャンプ
今年も年長さん18名が宇治の川で遊び、キャンプファイヤー
花火、朝の自然探検… たくさんの思い出をつくりました。
自分たちだけで一泊、家族の助けを借りずに過ごすこと
やはり冒険です。でも、その冒険が心を大きく育ててくれます。
2日目の朝8時過ぎ、おうちの方が迎えに来てくれました。
普段なら、保護者の方に手をふって保育園へ向かう時間なのに
その朝は違う。
一緒に過ごした仲間をふって、お母さんのもとへ。
楽しかったけれど、疲れや緊張、がまんもあったでしょう。
その経験が君たちを大きくしてくれたね。
緊張感から解き放たれ
親の胸に飛び込むみんなの顔のなんと愛くるしい！

2018年夏。

こんどは君たちの顔を見て、懐かしい、と思うのでしょうか…

(つくし保育園園長 つだかずお)